



5 Pièces

Réf. MZIM02899

3 800 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette villa contemporaine se situe dans un quartier résidentiel proche des commodités. Elle offre un espace de vie spacieux et lumineux, comprenant une cuisine moderne, une salle à manger et un salon avec accès direct sur la terrasse et la piscine. La villa dispose de 4 chambres en suite avec salle de bain privative pour la chambre de maître. Pour les moments de détente, la villa dispose d'une salle de cinéma, salle de sport et d'une salle de massage avec sauna au sous-sol. Le jardin paysager permettra aux enfants de pratiquer leurs activités sportives favorites. Cette villa est un véritable ...

This contemporary villa is located in a residential area close to all amenities. It offers spacious, light-filled living space, including a modern kitchen, dining room and lounge with direct access to the terrace and swimming pool. The villa has 4 en suite bedrooms, with the master bedroom having its own private bathroom. For moments of relaxation, the villa has a cinema room, gym and massage room with sauna in the basement. The landscaped garden is perfect for children's favourite sporting activities. This villa is a true haven of peace.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS**

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

